

決算審査特別委員会の設置

決算審査特別委員会日程及び審査方法 (平成19年度決算)

月 日	曜日	区分	摘 要
10月6日	月	委員会	<ul style="list-style-type: none"> ・開議（午前10時） ・会計課より概要説明 ・個別審査（執行部から直接の聞き取り・資料請求、伝票等の調査） ・散会
10月7日	火	委員会	<ul style="list-style-type: none"> ・開議（午前10時） ・個別審査（執行部から直接の聞き取り・資料請求、伝票等の調査） ・散会
10月8日	水	委員会	<ul style="list-style-type: none"> ・開議（午前10時） ・個別審査（執行部から直接の聞き取り・資料請求） ・散会 ・執行部による質疑内容の聞き取り
10月9日	木	休 会	
10月10日	金	委員会	<ul style="list-style-type: none"> ・開議（午前10時） ・総括質疑 ・討論、表決 ・市長あいさつ ・散会

市長は、会計年度終了後、その決算を監査委員の審査に付し、その審査意見書を付けて決算書を議会に提出し、議会の認定を受けなければなりません。

議会は、提出された決算書さらには添付資料を、市民代表として、決算のもととなっている予算の執行が議決どおり適性に執行されたのかどうかなど詳細に調査するため、特別委員会を設置し審議を行うものです。

◎飯村 守	○水野谷正則
菅原 修一	佐川 京子
高橋 光雄	須藤 博之
	柳路 幸雄
	伊藤 邦光
◎委員長、○副委員長	

平成19年度決算の認定については、議会閉会中に集中審議を行うため、9月議会において決算審査特別委員会を設置しました。特別委員会は、左のとおり8人の委員で構成されます。

平成19年度 白河市一般会計及び特別会計決算概要

(単位：千円)

会 計 名	歳 入	歳 出	歳入歳出差引額	繰越明許費繰越金等	実質収支額	
一 般 会 計	27,445,393	25,974,182	1,471,211	76,844	1,394,367	
特 別 会 計	国有林野払受費	180	180	0	0	0
	教 育 財 産	921	919	2	0	2
	小 田 川 財 産 区	1,984	1,797	187	0	187
	簡 易 水 道 事 業	376,512	370,356	6,156	0	6,156
	国 民 健 康 保 険	6,530,126	6,071,742	458,384	0	458,384
	地 方 卸 売 市 場	27,757	27,757	0	0	0
	老 人 保 健	5,682,344	5,682,122	222	0	222
	公 共 下 水 道 事 業	1,895,254	1,892,954	2,300	2,300	0
	農 業 集 落 排 水 事 業	1,483,500	1,483,500	0	0	0
	介 護 保 険	3,239,782	3,127,991	111,791	0	111,791
	大 屋 財 産 区	1,364	1,251	113	0	113
	樋ヶ沢財産区	246	149	97	0	97
	個別排水処理事業	15,659	15,659	0	0	0
土 地 造 成 事 業	13,988	8,792	5,196	0	5,196	
小 計	19,269,617	18,685,169	584,448	2,300	582,148	
合 計	46,715,010	44,659,351	2,055,659	79,144	1,976,515	

陳 情

● 保険でより良い歯科医療の実現を求める意見書提出の陳情（採択）

※ 採択した陳情は、意見書案として提案されました。

意 見 書

● 保険でより良い歯科医療の実現を求める意見書（可決）

● 国に「食の安心・安全」の確保を求める意見書（可決）

※ 可決した意見書は、内閣総理大臣はじめ関係機関に提出しました。

12月定例会日程のお知らせ（予定）

12月4日(木)	定例会開会	(午前10時開議)
12月10日(水)	一般質問・質疑	(午前10時開議)
12月11日(木)	一般質問・質疑	(午前10時開議)
12月12日(金)	一般質問・質疑	(午前10時開議)
12月15日(月)	各常任委員会	
12月16日(火)	各常任委員会	
12月18日(木)	本会議・閉会	(午前10時開議)

※ この日程は、9月19日の議会運営委員会で内定したものです。なお、正式には12月2日開催予定の議会運営委員会で決定します。傍聴する場合は、議会事務局にご確認ください。

電話 22-1111/内線 2411・2412

おもてごう保育園
(芋掘り芋煮会) を訪ねて

今日は芋掘りの日、園児のために早くから老人クラブの皆さんが、芋掘りの準備、料理の仕度等お手伝い。雨上がりの土で園児の力では芋が抜けませんので老人クラブの皆さんが手を貸してあげ、出てくる大きい芋に歓声、園児たちも自然の深さを知ったことでしょう。

老人クラブと園児のふれあいは、清らかでほほえましく思いました。別れ際に園長先生の一声で園児一同のご挨拶「ありがとうございますございました。」大変なうれしさを覚え保育園をあとにしました。

松並 早津栄一（文・写真）

*おもてごう保育園・地元老人クラブの皆様、写真撮影のご協力ありがとうございました。



(おもてごう保育園・芋掘り芋煮会)



編集後記

騒々しい声で鳴く蝉たちから、心を癒してくれるような鳴き声の虫たちに、季節の主役が代わり、草木は深緑から紅葉へと、四季のうつろいを肌で感じる季節となりました。

社会情勢も目まぐるしく変わり、三笠フーズに端を発した事故米事件、中国のメラミン入り牛乳事件、更には子供が犠牲となる殺人事件の多発など、いま生活の安心安全が大変脅かされています。

白河市議会は、18日間にわたり、20年度各会計補正予算の審議、決算の認定など、多岐にわたる審議を行い、すべての議案について、議会として最善の判断を下しました。また、国に対して「食の安心・安全」を求める意見書を送るなど、社会情勢に対しても適時に対応をとりました。



編集委員長

石名 国光

副委員長

穂積 栄治

編集委員

大花 務

柳路 幸雄

戸倉 耕一

高橋 光雄